

BÜRGERLISTE ACHAU

DIE LISTE DER ACHAUERINNEN UND ACHAUER

INHALT

SETZEN WIR DEN WEG FORT

UNSERE STÄRKEN

UNSER STARKES TEAM

WIR BLEIBEN DRAN

TERMINE



SETZEN WIR DEN WEG FORT



Liebe Achauerinnen und Achauer, fünf Jahre sind schnell ins Land gezogen, fünf Jahre durfte ich IHR Bürgermeister sein.

Ich glaube es ist wirklich viel weitergegangen in diesen Jahren.

Gemeinsam mit meinem Team haben wir sehr viel erreicht, sehr vieles bewegt und eine Menge umgesetzt. Daher möchte ich gerne meinen Antrag auf Verlängerung stellen. Ich werbe um Ihre Stimme und ich bitte um Ihr Vertrauen. Ich möchte gerne weiterhin IHR Bürgermeister sein.

WARUM MACHE ICH DAS?

Weil ich überzeugt bin, dass wir mit dem Bürgerlistenteam die Gemeinde hervorragend weiterentwickelt haben. Es lohnt sich diesen Weg fortzusetzen.

WARUM MACHE ICH DAS GERNE?

Weil ich mein bisheriges Leben hier verbracht habe, hier gerne wohne, viele meiner Freunde hier

leben und mir das Wohl und die Entwicklung der Gemeinde sehr am Herzen liegt.

WARUM MACHE ICH DAS BESONDERS GERNE?

Weil im Team der Bürgerliste alle meine Kolleg*innen sehr engagiert und äußerst kompetent tätig sind und weil in den letzten Jahren auch die Zusammenarbeit mit allen Gemeinderät*innen sehr gut funktioniert hat.

WARUM WERDE ICH DAS GUT MACHEN?

Weil ich davon überzeugt bin, über die notwendigen Fähigkeiten und Fertigkeiten zu verfügen. Mehr als 30 Jahre habe für einen international aufgestellten Konzern gearbeitet, über Jahrzehnte

war ich als Führungskraft und später im Management tätig, dabei konnte ich viel Erfahrung gewinnen und viel lernen. Diese Erfahrungen kann ich in der Rolle des Bürgermeisters gut einsetzen.

WARUM WERDE ICH DAS BESONDERS GUT MACHEN?

- Weil ich mir ausreichend Zeit für diesen Job nehme.
- Weil ich über fünf Jahre Erfahrung als Bürgermeister mitbringe.
- Weil ich mir in dieser Zeit ein großes Netzwerk an Kontakten aufbauen konnte.

WODURCH UNTERSCHIEDEN ICH MICH/WIR UNS VON ANDEREN?

Wir sind eine parteiunabhängige Gemeinschaft, die die Interessen aller Achauer*innen vertritt.

Wir passen nicht in die gängige politische Farbenlehre und sind daher weder rot, schwarz, blau, grün noch pink und schon gar nicht bloß ein bisschen von allem.

Wir sind mehr! Weil wir uns seit über 30 Jahren für die Anliegen aller Menschen in unserer Gemeinde einsetzen.

WAS, NOCH?

Vieles, aber das würde hier den Rahmen sprengen! Schreiben Sie mir, wenn Sie Fragen haben: Johannes.Wuerstl@gmail.com
Gerne möchte ich auf Ihre Fragen antworten.

UND, SONST?

Ich setze als bekannt voraus, dass ich im Sommer dieses Jahres im Zusammenhang mit dem Bau des Jugendtreffs wegen Amtsmissbrauch nicht rechtskräftig verurteilt wurde. Für mich und mein gesamtes Team ist dieses Urteil in keiner Form nachvollziehbar. Daher habe ich dagegen Nichtigkeitsbeschwerde und Berufung eingebracht.

Ich bin sehr zuversichtlich, dass der OGH das Urteil aufheben wird. Jedenfalls gibt es nach unserer Einschätzung sehr gute Argumente dafür. Erwähnenswert ist auch, dass diese Verurteilung in meinem gesamten Umfeld, bei bekannten Bürgermeistern sowie in Bezirk und Land für Irritation und Unverständnis gesorgt hat und beobachtet wird.

*Bürgermeister
Ing. Johannes Würstl*

UNSERE STÄRKEN

GEMEINDEPOLITIK STATT PARTEIPOLITIK

Die Bürgerliste unterliegt keinem politischen Zwang. Sie vertritt die Interessen der Achauer*innen und ist an keine Parteiweisungen gebunden.

UNSER STARKES TEAM

Die Bürgerliste stellt das stärkste politische Team mit größtem Engagement und Sachverstand.

UNSER ZUKUNFTSORIENTIERTES PROGRAMM

Die Bürgerliste bietet ein zukunftsorientiertes Programm mit realistischen Zielen.

UNSERE LANGJÄHRIGE REPUTATION

Kontinuität und Verlässlichkeit sind zum Markenzeichen der Bürgerliste Achau geworden.





Das gesamte Team der BLA steht hinter Hannes.

Wir sind stolz, was er mit uns bereits alles geschafft hat, und unterstützen ihn daher uneingeschränkt als unseren Bürgermeisterkandidaten.

UNSER STARKES TEAM – BUNT GEMISCHT

- David Sattler
- Magdalena Siedl
- Mag. Markus Rubak
- Franziska Ramel
- Lisa Gulz, BSc
- Conny Grabler
- Martin Moser, BA
- Simon Grabner
- Ing. Grabler Martin
- Auguste Radon
- Gerald Giel
- Renate Grabner-Sagl
- Dipl.-Ing. Dr. Johanna Ullrich
- Ing. Kornelius Beranek
- Clemens Schumberger
- Florian Sattler, LL.M.
- Melanie Hempel
- Ing. Robert Swoboda
- Alexandra Beranek
- Dr. Martin Radon
- Robert Brixler
- Ing. Oliver Geissler
- Dipl.-Ing. Gerhard Maderböck
- Mag. (FH) Manuela Fodroczi
- Dipl.-Ing. Christian Pataky
- Amelia Bischof (B.A.)
- Mag. Dr. Herbert Puhl
- Ing. Johannes Würstl
- Walter Babich
- Roland Bachtik
- Philipp Bachtik
- Josef Rausch
- Michael Koudela
- Ing. Rudolf Sattler
- Othmar Würstl
- Melanie Siedl
- Sieglinde Grabner-Köldorfer
- Mag. Barbara Würstl
- Karin Baumgartner
- Christine Sagl
- Ing. Johannes Würstl
- Walter Babich
- Roland Bachtik
- Philipp Bachtik
- Josef Rausch

SEIT LETZTEM JAHR VERSORGEN WIR INTERESSENT*INNEN MIT MONATLICHEN NEWSFEEDS. DIESE FINDEN SIE GESAMMELT HIER AUF UNSERER HOMEPAGE: WWW.BLACHAU.AT



WIR BLEIBEN DRAN

VIELE REDEN, WIR TUN

Der alte „Bauhof“ wurde durch ein modernes Wertstoffsammelzentrum ersetzt.

Frühzeitig haben wir die Notwendigkeit einer Kinderkrippe sowie den Bedarf einer Kindergartenerweiterung erkannt. Daher war es für uns selbstverständlich nicht nur darüber zu sprechen, sondern unsere Ideen und Pläne so rasch wie möglich erfolgreich in die Tat umzusetzen.

Durch die Erweiterung des Kindergartens war ein neuer Standort für den Spielplatz notwendig. Diesen haben wir im Eiltempo und mit vielen neuen Holzgeräten geplant und bereits eröffnet.

VIELE ZIEHEN MIT, WIR GEHEN VORAN

Förderung, Verhandlung und Unterstützung sinnstiftender Wirtschaftsansiedlungen (z.B.: Microsoft, Sochor, Kuhn, Rosenbauer, Wildenhofer) – damit wir uns als Gemeinde auch das leisten können was wir brauchen!

Dauerhafter Schutz der „Had“, durch eine Änderung der Windkraftzonierung.

Errichtung oder Sanierung vieler Plätze zum Verweilen: neben dem Feuerwehrhaus, bei der Kirche, beim Nitz, bei der alten Rossschwämme...

**Bürger
Liste
Achau**

VIELE HABEN VORSCHLÄGE, WIR HABEN KONZEPTE

Unserer Vorbereitungen zur Produktion und Nutzung von erneuerbaren Energien war viel Arbeit.

Durch unser konsequentes Vorgehen konnten wir Projekte wie Sonnenkraftwerk Achau oder Freiflächenphotovoltaik mit Ökologiekonzept erfolgreich vorbereiten.

UND ES IST SCHON BEKANNT:

WER NICHT WÄHLEN GEHT, LÄSST VIELE ANDERE ENTSCHEIDEN!

UNSER VORSCHLAG FÜR DAS LETZTE JÄNNER - WOCHENENDE IM NEUEN JAHR:

SAMSTAG, 25.01.2025

Party machen am
Kinderfasching
15:00 – 18:00 Uhr
im Pfarrheim



SONNTAG, 26.01.2025

Zur Wahl gehen
in die Volksschule

Tipp:
„Bürgerliste Achau“
wählen!

SONNTAG, 26.01.2025

Zum Wahlausklang kommen
ab 16:00 Uhr im Pfarrheim

